

《单词百科:self-organizing是什么意思?self-organizing怎么发音?self-organizing的解释和用法》

英语单词self-organizing是什么意思?self-organizing怎么读?self-organizing怎么发音?简答网为您整理了self-organizing的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



self-organizing怎么读

self-organizing的读音:['self' ɔ : g ə n a ɪ z ɪ ŋ]

self-organizing的意思

1、n.自组织的;

self-organizing的相关词组

1、employee self service 员工自助服务;

- 2、inner self 内在自我;
- 3、self confident [体]自信的;
- 4、self help 自助救助;
- 5、self improvement 自我完善 ; 自我改进;
- 6、Self Defence 自卫;
- 7、self control 自制, 自我控制;
- 8、self aligning 自动对准[找平];
- 9、self adjusting 自动蝶的, 自蝶的;
- 10、self adapting 自适应;
- 11、self actualization 自我实现 ; 自我现实化;
- 12、self absorbed 专顾自己的;
- 13、organizing ability [经] 组织能力, 组织才能;
- 14、self closing 自动关闭;
- 15、self acting [机] 自动的;
- 16、self acting valve 自动阀;
- 17、self sharpening 自行刃磨;
- 18、self sharpening bit 自磨式钻头;
- 19、self massage [医]自我按摩;
- 20、self balancing [经] 自动平衡;

self-organizing的双语例句

- 1、The best architectures, requirements, and designs emerge from self-organizing teams.
最好的架构、需求和设计产生于自我组织的团队.

2、The Theory of Evaluton can now be described as a self-organizing development system urged by environment.

进化论不可可以说是一种受外界推动的自组织演变.

3、The route protocol of the wireless self-organizing network was designed based on DSDV and DRS protocols.

在DSDV和DRS协议基础上自行设计了无线自组网路由协议.

4、Overlaying Clustering Results from PCA with Clustering Results from Self-Organizing Maps.

重叠比较从主要组成分析来的丛集结果,与从 自我 组织图方法来的丛集结果.

5、We discuss the essential technique for self organizing metamorphic of self reconfigurable robots.

本文深入研究了自重构机器人实现自组织变形的基本方法.

6、The organs in a person's body constitute a self-organizing, self-adjusting and non-manmade living system.

人体五脏六腑等器官表现为自组织、 自调节、 非人 为的有机系统.

7、Scientists describe such a system as self-organizing.

科学家们将这种系统命名为“ 自我 组织 ”.

8、Leslie: That could be totally self-forming, self-organizing.

那可是绝对的 自我 形成、 自我 组织.

9、Good morning, self-organizing systems!

早上好, 自我 组织系统!

10、The short-term load forecasting of electricity was studied by using an extended self-organizing map.

应用扩展自组织映射网络研究了电力系统峰值负荷预测问题.

11、Combination of self-organizing scheme with traditional control algorithms can

improve the system performance too.

而将自组织控制的思想与传统控制方法结合也可以进一步改善系统的性能.

12、The approach to the surface self-organizing reconstruction for the dense 3 D scattered data was discussed.

探讨了三维散乱数据点的自由曲面自组织重构方法.

13、An machining dimension type recognition method based on self-organizing feature map (SOFM) neural network was presented.

提出一种基于自组织特征映射神经网络 (SOFM) 的零件加工尺寸类型识别方法.

14、A dynamic simulation performed to investigate the interactions between active sites reproduces the self-organizing process.

数值模拟了沸腾系统核化中的自组织现象. 理论分析结果与文献的试验观察相吻合.

以上是简答网为您整理的self-organizing怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于self-organizing的用法、self-organizing的释义、self-organizing的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/self-organizing>